

**PROPOS DU COMMANDANT JEAN DOMINIQUE LECCIA SECRETAIRE GENERAL SORTANT**

Le temps passe très vite, cela fait déjà 8 ans que la fonction de Secrétaire Général de la Fédération m'a été proposée en remplacement de notre ami Jacques Grosclaude.

Je dois avouer que j'ai accepté ce poste un peu par défi, tel un individu qui se jette à l'eau sans savoir nager. Je précise que mes formations tant civiles que militaires n'ont jamais côtoyées ce qui pour moi était de l'Hébreu : Secrétariat, comptabilité, monde combattant avec ses associations et devoir de mémoire, en un mot : la bureaucratie dans toute l'acception du terme. Mais, je l'ai accepté disais-je en pensant que les stages très pointus de pédagogie sociale du groupe en général ainsi que celui d'OST (organisation scientifique du travail) définie par Frédéric Taylor, m'aideraient dans cette piscine sans fond.

De ces 2 stages J'avais déduit un principe qui tient en une phrase : Nous sommes une équipe, nous avons une mission à accomplir, si nous réussissons nous serons tous sans exception récompensés d'une façon ou d'une autre, mais si nous échouons nous serons tous pénalisés. Agir ce n'est donc pas se regarder l'un l'autre mais regarder ensemble dans la même direction. Comme vous l'avez compris ceci étant une transposition de la citation d'Antoine de Saint Exupéry .

Ainsi je considère que tout seul je n'aurais jamais été à la hauteur de la situation .Je dois donc remercier profondément toute l'équipe du bureau sans laquelle je me serais noyé. Mais particulièrement notre président Jean Fabiani qui m'a mis le pied à l'étrier du monde combattant que j'ignorais. Ces conseils et son soutien ont été pour moi une bouée de sauvetage. Il m'a fait prendre conscience qu'une carrière militaire, devait être étroitement associée à l'ensemble du monde combattant afin d'assurer le devoir de mémoire, sans oublier l'assistance sociale envers ceux qui se retrouvent dans le besoin. Mais ce n'est pas tout :

Si j'ai tenu le cap, et je le dis très sincèrement, je le dois en grande partie à notre trésorier Georges Vallod lequel, lui, m'a mis en selle sur le monde moderne de l'informatique et l'utilisation d'un ordinateur. Je pouvais toujours compter sur son aide indéfectible. Avec Georges j'ai eu un professeur et un soutien sans faille .Merci Georges.

Croyez bien que j'ai, malgré, mon peu de connaissance en la matière essayé de faire pour le mieux. Y suis-je parvenu ? la réponse vous appartient. A présent je confie le manche (pour un aviateur vous direz que c'est normal) à un spécialiste du train. Ainsi

.Je cède mon siège (qui n'est pas éjectable celui-ci) au commandant Gambino Jean Claude lequel avec son expérience n'aura aucune difficulté à faire le job( comme dirait un américain) mieux que moi, Je lui souhaite la bienvenue au sein de la fédération.

Jean Dominique LECCIA